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FECHA: Agosto 21 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Volcó frente a Plaza Galerías”  

Criterio “Son taxistas los que más abusan: IET”  

 “Sicarios se enfrentan a estatales en Singuilucan”  

 “Crisis total en hospitales del ISSSTE”  

 
“Emite CDHEH 24 quejas contra SS”  

 “Denuncian en Huautla acoso militar”  

 
“No circula”  

El Independiente “Descarta aumento salarial a médicos Jorge Islas Fuentes”  

La Crónica “Innegable unidad priista después de elección local”  

 
“Agota DF seguro contra las lluvias”  

 
“Escolta entrego a alcalde asesinado” 

 

“Asesinan a maestra de tiro en la cabeza” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Partidos políticos alistan la renovación de sus cuadros para los comicios de ediles: Partidos políticos en 
la entidad comienzan el reacomodo de sus filas de cara a los procesos electorales que se vivirán el siguiente año en 

Hidalgo, donde se renovará a los 84 ayuntamientos. Por una parte, el Consejo Directivo Estatal (CDE) del Partido 

Revolucionario Institucional (PRI) llevará a cabo este sábado la celebración de la Tercera Sesión Ordinaria del máximo 
órgano colegiado, en el que se expondrán diversos puntos de las actividades del partido El CDE priista anunció que se 

espera que la semana entrante el CEN emita la convocatoria para renovar al Consejo Político Estatal, dentro de la que se 
contempla el cambio de estafeta en la dirigencia estatal. Por un lado, Omar Fayad Meneses, actual presidente del tricolor y 

diputado federal, ha levantado la mano para continuar en la dirigencia. Sin embargo, Roberto Pedraza Martínez, legislador 

en el Congreso local, no se descartó como posible contendiente a la presidencia del PRI. Por otra parte, más de mil 
integrantes del Partido del Trabajo (PT) en Hidalgo se han reunido en los congresos locales para renovar la estructura 

partidistas de cara a las elecciones del próximo año. La dirigencia estatal del partido de la estrella, acudirá a los 84 
municipios para la reafiliación partidista y el 29 de agosto realizarán el congreso estatal para decidir a los delegados para 

los comicios de 2011 y 2012. Con ello se busca dar el primer paso a la consolidación de una eventual alianza con los 

partidos de izquierda.  (Misael Zavala, página 11) 
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Criterio-Corrupción y ausencia de liderazgo extinguen al PRD: La ausencia de liderazgo y los actos de corrupción 

hacia el interior de la dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) lo han carcomido al grado de casi 

extinguirlo. Es así como la re-fundación y la aplicación de un castigo ejemplar para quienes han traicionado los principios de 
izquierda, serían las únicas formas de inyectarle oxígeno para revivirlo. Así lo consideró José Luis Álvarez García, fundador 

de ese instituto político, quien urgió un mecanismo de “limpia” de todos aquellos que a “ojos vistos han traicionado la 
causa de izquierda”. Además, señaló de manera directa a “las sectas que han formado varias familias como la de Luciano 

Cornejo Barrera, de Napoleón González y muchos líderes que se cotizan a bajo precio y han hecho caer la fortaleza del 

PRD”. El activista, de-mandó que las alianzas sean analizadas, “porque sólo nos desdibujaron a cambio de fortalecer al 
PAN”, cosa que demerita al PRD. Finalmente dijo que el malestar tendrá consecuencias, “ya no puede permitir 

simulaciones”. (Jorge Martínez, página 05) 

Uno más uno-Se descarta Roberto Pedraza para  el PRI: A pesar de que es conocido por apuntarse en cuanto cargo 

está disponible o en disputa, el coordinador del Congreso Local, Roberto Pedraza, en está ocasión se descartó como 

aspirante a la dirigencia estatal del PRI. Aunque el líder moral del Consejo Supremo Hñahñu reconoció que siempre ha 
aspirado al cargo, dejó en claro su compromiso de concluir su gestión como presidente de la Junta de Gobierno de la LX 

Legislatura de Hidalgo, hasta el 31 de marzo de 2011. “Siempre he aspirado a presidir a mi apartido. No se me ha dado por 
circunstancias propias de los momentos, de los tiempos… la política es de tiempos y circunstancias y nunca he podido 

acceder a ello, pero esperaré para cuando crea que sea conveniente, cuando los tiempos y los momentos lo permitan”, 

señaló el representante popular. (redacción, página 03) 

Crónica- Innegable unidad priista después de elección local: La unidad del PRI no está a discusión, ya que de esa 

forma se podrán enfrentar los próximos procesos electorales que se inician en enero del 2011 por la renovación de los 84 
ayuntamientos del estado. Urge mantener la coordinación entre las diversas bases de este instituto político, y la 

cooperación de actores y dirigentes, afirmó el presidente de la Comisión de Procesos Internos, Gonzalo Badillo. Indicó que 

durante el desarrollo del Consejo Político Estatal ampliado se presentará un informe y análisis del proceso electoral del 4 de 
julio ante más de 12 mil simpatizantes y militantes priistas en el parque David Ben Gurión de esta capital hidalguense. Se 

prevé la asistencia del mandatario en funciones, Miguel Osorio y del gobernador electo Francisco Olvera; así como del 
presidente del PRI estatal Omar Fayad. (Alberto Quintana, página 03) 

Crónica-Este lunes Hidalgo nos une presenta impugnación ante TEPJF: Será el próximo lunes cuando se ingrese 

ante el TEPJF la controversia constitucional que busque la nulidad de la elección de gobernador del pasado 4 de julio. 
Ricardo Gómez representante del PRD y abogado de la coalición, informó que luego de la notificación oficial por parte del 

TEEH, ellos cuentan con cuatro días hábiles para ingresar la citada impugnación. “Desde antes de que ocurriera el fallo, el 
equipo de abogados estábamos trabajando en cuestiones de redacción de la demanda, en estos momentos sólo estamos 

afinando algunos detalles y haciendo una exhaustiva revisión de pruebas para presentarlas. Por su parte la ex candidata 

Xóchitl Gálvez anuncio en su espacio de twitter que este lunes 23 de agosto presentará el juicio de impugnación ante el 
TEPJF. Durante los litigios locales, la ex funcionaria foxista no se presentó a ningún evento en las instancias judiciales 

locales, desde el ingreso de la impugnación ante el TEEH, hasta el resolutivo final de dicho órgano. En su espacio de twitter 
textualmente señala “nunca espere otra cosa del IEE, que quede claro los gastos de campaña de Olvera rebasaron el tope, 

todo Hgo. lo vio nos vamos al TEPJF. (Enrique Juárez, página 06) 

Sol de Hidalgo-Nosotros seguimos trabajando: Fayad: El proceso electoral ya terminó y el Partido Revolucionario 
Institucional no descansa y sigue trabajando en acciones y proyectos para beneficio de los hidalguenses, afirmó el 

presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), Omar Fayad. El dirigente del priismo manifestó que el instituto político 

continúa activo con la próxima renovación del Consejo Político y el Comité Directivo en el ámbito estatal, esto durante su 
visita al municipio de Tizayuca, donde acompañó al gobernador electo Francisco Olvera Ruiz en el inicio de la gira de 

agradecimiento por diversas regiones de Hidalgo. Reiteró que hoy se efectuará la Tercera Sesión Ordinaria del máximo 
órgano colegiado, en el que se expondrán diversos puntos de acuerdo sobre las actividades del partido, y anunció que se 

espera que la semana entrante el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) emita la convocatoria para renovar al Consejo Político 
Estatal. "Terminando con la renovación del Consejo, se emitirá, en octubre, la convocatoria para renovar la Comité 

Directivo en su totalidad. A la par, de aquí a diciembre, también renovaremos 69 de los 84 Comités Directivos Municipales", 

explicó. Fayad Meneses enfatizó que los priistas respaldarán las giras de agradecimiento del gobernador electo con el 
objetivo de buscar la suma de todas las expresiones, y en el encuentro ir juntos en un nuevo ejercicio de gobierno. El 

presidente afirmó que el PRI está listo para las elecciones de renovación de ayuntamientos, así que se analizará la situación 
de cada representación municipal del partido con el fin de atender las demandas. "No somos un partido de autómatas, 

somos personas distintas y hay cabida para todos. "Así es el ímpetu de la política, de efervescencia, porque el año que 

entra vamos a la elección municipal y es en la que más participa de manera intensa la gente, porque es la administración 
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más directa y cercana con las necesidades de los habitantes", agregó. (redacción, Ojo Política) 

Plaza Juárez-Urge Pedro Porras a jerarcas católicos a no entrometerse en la política: Pedro Porras, hizo un 
llamado a los jerarcas católicos a la cordura y a la tranquilidad y no entrometerse en los asuntos políticos. Lo anterior a raíz 

de las declaraciones del arzobispo de Guadalajara, Juan Sandoval y el vocero de la arquidiócesis Hugo Valdemar, de tachar 
al PRD como un grupo más peligroso que el narcotráfico. “No nos interesa entrar en debate o en pleito declaratorio, sólo 

llamamos a fortalecer el estado laico para detener una situación futura de querer estar sobre las leyes del país, por eso 

hacemos un llamado a la cordura y la tranquilidad.  Pedro Porras dijo ser respetuoso de las posturas de la iglesia católica, 
siempre y cuando no intervenga en los asuntos políticos, así como en las decisiones de las instituciones que rigen a México. 

Ana Luisa Vega, página 03)  

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Hidalgo obtiene cuatro premios de la Juventud: El Instituto Mexicano de la Juventud premió a cuatro 

organizaciones del estado dentro de la convocatoria de proyectos juveniles, Impulso México 2010, con un monto total de 

105 mil pesos. Palmira Venero Uribe, Directora General del Instituto Hidalguense de la Juventud, dijo estar contenta por la 
participación que este año tuvo Hidalgo en esta convocatoria ya que se registraron 24 proyectos de los cuales resultaron 

ganadores cuatro y felicitó a los jóvenes por tener la iniciativa de emprender proyectos que beneficien a la sociedad en 
general e incito a seguir con ese espíritu activista para crear un mejor estado y ¿por qué no una mejor nación? Manfred 

Celi, director de Seguimiento de Proyectos Juveniles del Instituto Mexicano de la Juventud, destacó que estos apoyos son el 

resultado del trabajo conjunto que se realizo entre las instancias Estatal y Federal desde la publicación de la convocatoria, 
asimismo comentó que en este año la participación de los jóvenes en la convocatoria aumentó. (redacción, página 10) 

Milenio-Fallece madre del senador Jesús Murillo a los 82 años: Los gobernadores de Yucatán y Estado de México 
acudieron a velar el cuerpo. La primera plana priista hidalguense se dio cita en la Funeraria Arriaga de Pachuca. A causa de 

un mal cardiaco, la mañana de ayer falleció María Karam Kuri de Murillo, madre del senador de Hidalgo por el Partido 

Revolucionario Institucional (PRI) Jesús Murillo Karam. La primer plana tricolor nacional y estatal acudió a la capital 
hidalguense a velar el cuerpo de la madre de uno de los más importantes priistas de la entidad. De acuerdo con 

información extraoficial, María Karam de Murillo fue internada en el Hospital Intermédica de la capital hidalguense a causa 
de una afección cardiaca, sin embargo, no resistió una operación a la que fue sometida, por lo que perdió la vida a los 82 

años de edad. A la señora Karam le sobreviven sus hijos María Antonieta, Jesús, Edgar, José y Jaime, quienes velaron los 

restos de la difunta en la agencia funeraria Arriaga ubicada en Pachuca. Además, María Karam descansará en paz en el 
panteón Memorial la Paz a las afueras de la capital hidalguense. Alrededor de las 21:00 horas de ayer, sumaban cien 

coronas y arreglos florales dentro y fuera de las instalaciones de la funeraria Arriaga en Pachuca. A esa misma hora 
también comenzaron a darse cita los principales actores de la política tricolor en el estado, entre ellos José Antonio Rojo 

García de Alba, Paula Hernández Olmos y Carolina Viggiano; además de secretarios de las dependencias estatales, 
Cuauhtémoc Ochoa Fernández de Obras Públicas, Eugenio Ímaz Gispert de Desarrollo Regional y el titular de la Secretaría 

de Gobierno, Gerardo González Espínola. Alrededor de las 10 de la noche, el gobernador del estado, Miguel Osorio Chong, 

llegó acompañado de sus homólogos del Estado de México y Yucatán, Enrique Peña Nieto e Ivonne Ortega Pacheco, 
respectivamente, quienes dieron el pésame al senador Jesús Murillo Karam y a los familiares. Antes de la llegada de los 

mandatarios estatales, Francisco Labastida Ochoa, compañero de bancada en el Senado de la República de Jesús Murillo, 
también acudió a dar sus condolencias a la familia, al igual que el Arzobispo Metropolitano de Tulancingo, Pedro Aranda, 

quien fue recibido personalmente por el senador del tricolor. Este día, se ofrecerá una misa a las 17:00 horas en la Iglesia 

de Santa Julia de la capital del estado, antes de la ceremonia, María Karam Kuri de Murillo, será sepultada en el panteón 
Memorial La Paz a las afueras de Pachuca.  

Claves-Otras pérdidas 

• El pasado 14 de agosto, a causa de un supuesto accidente, Javier Rojo García de Alba, hermano del diputado federal por 
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el Revolucionario Institucional Jorge Rojo, falleció en un Hospital de la Ciudad de México. 

• A un mes de que falleciera víctima de cáncer el ex mandatario del estado de Hidalgo, Jorge Rojo Lugo, quien gobernó en 
el sexenio de 1975 a 1981, la familia Rojo sufrió otra pérdida. 

• Voces extra oficiales indicaron que debido a un accidente, del que se desconocen más datos, Javier permaneció en un 
Hospital del Distrito Federal desde el pasado viernes hasta la tarde de ayer cuando finalmente perdió la vida. (redacción, 

página 11) 

Criterio-Paco Olvera promete subsecretaría de agricultura: El gobernador electo de Hidalgo, Francisco Olvera Ruiz, 

se reunió con las estructuras y militantes priistas que conforman la región Huasteca y agradeció el apoyo que le dieron en 

la urnas, confirmando con esto dijo “un verdadero bastión priista en toda la entidad”. Más tarde, Olvera Ruiz sostuvo un 
acercamiento con ganaderos de la zona, ahí les planteó la pronta instalación de una subsecretaría de Agricultura y 

Ganadería, la cual traerá mayores beneficios a la población en cuanto a resolver los problemas del campo; ya que así no 
tendrán más que trasladarse a Pachuca Olvera aseguró que la finalidad de poder abrir esta nueva oficina, es la de llevar un 

plan organizacional e inyectar recursos de manera inteligente, pues se pretende lograr que los productores se organicen 

para capacitarlos y lograr que sus productos adquieran un valor agregado para poder ser competitivos en los ámbito estatal 
y nacional. En un encuentro con empresarios y un grupo de arquitectos huastecos, mostraron al gobernador electo un 

plano de lo que pudiera ser el estacionamiento subterráneo de la plaza principal de Huejutla de Reyes, con el cual quedaría 
resuelto el problema que existe para encontrar un lugar donde aparcarse dentro de este sitio. En respuesta a este 

planteamiento de estacionamiento, dijo que se analizarían esta obra dentro del plan de trabajo, pues su estancia en la 
Huasteca la siguió con varias reuniones de trabajo, para culminar con una verbena popular en el reloj monumental de 

Huejutla. (Rubén Juárez, página 11) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Con un millón 300 mil repavimentan calles: Funcionarios de la Presidencia Municipal hicieron un recorrido 
por la colonia Nueva Francisco I. Madero, para inaugurar la pavimentación de la calle Magnolia y Arista junto con las aceras 

peatonales. Héctor Henkel Castañeda, secretario de Obras Públicas, Desarrollo Urbano y Ecología (SOPDUE), explicó que en 
la calle de Magnolia se invirtieron 892 mil pesos para pavimentar 692 metros cuadrados y 187 metros cuadrados de acera 

peatonal, también dijo que debido a la antigüedad del drenaje este también fue rehabilitado. Aseveró que para la 

repavimentación de 6 mil 100 metros cuadrado en la calle Arista en el tramo que comprende de Avenida Madero a la calle 
de Corregidora, se invirtió 1 millón 299 mil 440 pesos. Asimismo, señaló que es una de las arterias principales que conectan 

a la zona oriente de la ciudad con el Centro Histórico, la cual sufría graves congestiones de tráfico y que con esta obra se 
da solución vial definitiva. Por su parte, la alcaldesa Geraldina García solicitó al consejo ciudadano llegar a un acuerdo para 

pactar otras obras que son necesarias para esta colonia.  (redacción, página 09) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-El PRD lamenta que no se haya cambiado la estrategia federal: El PRD en la Cámara de Diputados 

lamentó la decisión de Felipe Calderón de mantener al Ejército en las calles para el combate a la delincuencia organizada 
hasta el fin de su sexenio, porque con ello “desechó cualquier posibilidad de cambio” en la estrategia anticrimen. Los 

Diálogos por la Seguridad de nada sirvieron, dijo la vocera de la bancada perredista Leticia Quezada, tras afirmar que si el 

gobierno federal “realmente quiere analizar y darle la vuelta a su estrategia” debe poner “el ejemplo de buena voluntad” y 
pedir la renuncia de funcionarios públicos “bajo sospecha” como el secretario de Seguridad Pública, Genaro García 

Luna.“Estamos seguros que no nos hemos equivocado al asegurar que todos estos encuentros sólo crearon una cortina de 
humo, jalaron los reflectores hacia el mandatario federal para intentar aminorar la imagen de soberbia y de necedad de 

Calderón, que dicho sea de paso, la mayoría de los mexicanos así percibe”.  (Elba Mónica Bravo, página 18) 
 

PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 
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C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que pese a los errores médicos que se detectaron en el Hospital de Tulancingo – y eso que no han revisado los demás-, el 

secretario de Salud, Jorge Islas, se aventó otra joya, salida directamente del corazón, no de la cabeza. Ahora resulta que 
toda la cadena de corrupción en el hospital es un caso “aislado”, tan “aislado” que las procuradurías de todo el país buscan 

a una mujer acusada de usurpar funciones en un hospital, trabajar ilegalmente en el mismo, ser homicida y prófuga de la 
justicia. ¡Lo bueno es que el caso es aislado, señor secretario! 

Que el respiro poselectoral apenas duró poco más de un mes. Luego de los comicios para elegir gobernador y diputados, 
los partidos políticos en Hidalgo ya preparan la próxima batalla campal, aunque esta vez será para alcaldes. Dicen que la 

estructura del Partido del Trabajo esta vez se va dejar sentir en los 84 municipios, aunque en algunos no sepan que existe 
ese instituto político, mientras que en el PRI tendrán que lidiar un combate entre Omar Fayad y Roberto Pedraza para 

ver quién manejará de todo a todo, la estrategia para las campañas. 

Que al edil de Tizayuca, Marcelino, Pan y Vino, digo, Marcelino Rojas, le salió el tiro por la culata en su galardón al 

mejor bombero del año. Como los apagafuegos se quejaron que sólo les dan cubetas para combatir el fuego y cascos 
hechos con papel de sacos de cemento, le pidieron al edil que no sea gacho y les dote de insumos para su chamba. Dicen 

que el alcalde accedió, a ver qué les va a donar. 

Que a partir de ya, todas las oficinas de seguridad municipal, ministerial y federal tienen la orden de escuchar todas las 

noches el programa Los Amos del Camino, pues dicen que ellos sí tienen información fidedigna sobre choques, asaltos, 
carambolas, balaceras y hasta cargamentos… Dicen que dada su eficacia hasta podría suplir al C4. 

 (redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: El ayuntamiento de Pachuca, a través de la Secretaría de Seguridad Pública, Tránsito y 

Protección Civil, pondrá en marcha, a partir del lunes 23 de agosto y hasta nuevo aviso, el operativo denominado “Regreso 
a Clases 2010” cuya finalidad radica en atender cualquier apoyo a instituciones educativas, además de brindar auxilio a la 

ciudadanía… (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: Como si en Hidalgo sobraran empleos, Sedeco tira a la basura proyectos de su escritorio 
(redacción, primera plana) 
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      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
 
 
              
 

 

 


